



Berne, 02.09.2021

Communiqué de presse

## **Commission pour la reconnaissance du travail bénévole et de soins dans la session 2021 des femmes**

**Les 29/30 octobre 2021, 246 femmes se réuniront au Parlement fédéral pour la session des femmes en Suisse. À l'occasion du 50e anniversaire du droit de vote, elles débattront ensemble et au-delà des clivages partisans de leurs préoccupations les plus urgentes et présenteront leurs revendications pour la réalisation de l'égalité entre les femmes et les hommes. Huit commissions se réunissent dans le cadre de la préparation. Hier, la commission pour la reconnaissance du travail bénévole et des soins s'est penchée sur les possibilités d'une meilleure reconnaissance du travail non rémunéré.**

Lors de la deuxième réunion préparatoire de la Commission pour la reconnaissance du travail bénévole et de l'assistance, les différents principes de reconnaissance du travail non rémunéré ont été discutés. Les experts Dr. Ina Praetorius de l'association Wirtschaft ist Care et Mirjam Aggeler de Economiefeministe ont été entendus à cet effet. Plusieurs revendications ont été formulées dans le domaine du bénévolat institutionnalisé et informel ainsi que du travail de care, qui seront discutées lors de la session des femmes des 29/30 octobre 2021 au Parlement fédéral.

La Commission compte 24 membres élus et s'est réunie au Polit-Forum de Berne sous la présidence de la présidente Christa Markwalder, conseillère nationale, et de la vice-présidente Jana Fehrensén, SGF (organisation faîtière des femmes suisses sans but lucratif).

### **Contact pour les demandes des médias:**

Christa Markwalder, Président de la Commission  
[christa.markwalder@parl.ch](mailto:christa.markwalder@parl.ch) / Tél. 079 222 5280

Jana Fehrensén, Vice-président de la Commission  
[jana.fehrensén@sgf.ch](mailto:jana.fehrensén@sgf.ch) / 079 943 87 63

Christine Baumann, Secrétaire  
[info@sgf.ch](mailto:info@sgf.ch) / 062 888 01 10



### **Qu'est-ce que la session des femmes ?**

En 2021, cela fera cinquante ans que les femmes en Suisse ont obtenu le droit de vote et d'éligibilité au niveau fédéral. Cependant, il n'a pas encore été possible pour les femmes et les hommes de prendre des décisions politiques en nombre égal. Les femmes sont encore minoritaires dans presque toutes les instances politiques. L'égalité sociale et économique entre les femmes et les hommes n'est pas non plus encore atteinte. Cela doit changer. Lors de la session des femmes 2021, des femmes de toute la Suisse discuteront pendant deux jours des questions d'égalité des sexes dans la salle du Conseil national, puis présenteront leurs revendications concrètes au Conseil fédéral et au Parlement. Il s'agira du deuxième événement de ce type après la session des femmes en 1991.

La session des femmes est organisée par l'alliance F - la Fédération des organisations féminines suisses, l'Union protestante suisse des femmes (EFS), l'Association suisse des paysannes et des femmes rurales (SBLV), la Fédération suisse des femmes sans but lucratif (SGF), l'Union catholique suisse des femmes (SKF) et la Commission fédérale pour les questions féminines (EKF), en collaboration avec les services du Parlement.

[www.frauensession2021.ch](http://www.frauensession2021.ch)